

WOCHEN

SPIEGEL

30. März 2011

WOCHENSPIEGEL BLIESTAL / MANDELBACHTAL

SPORT & FREIZEIT

Schutzengellauf im Stadion

Ausrichter sind die „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“

BLIESKASTEL Zu den Kindern, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, zählt die zehnjährige Courtney aus Blickweiler. Als sie ein Jahr alt war, musste ihr ein Tumor an der Wirbelsäule entfernt werden. Heute steht fest, dass sie ihr Leben überwiegend im Rollstuhl verbringen muss. Das Schicksal des Mädchens berührte die Mitglieder des Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“.

Ein Treppenlift für Courtney

Sie beschlossen, Courtney einen Treppenlift zu finanzieren, der auch den helfenden Familienangehörigen in dieser schwierigen Situation Entlastung bringen soll. Der Verein hat hierzu mehrere Aktionen ins Leben gerufen. Eine davon ist der Schutzengellauf am Mittwoch, dem 6. April, im Stadion des SC Blieskastel-Lautzkirchen e.V. Ob Jung oder Alt, ob Jogger oder Walker - alle sind aufgerufen, beliebig viele Runden auf 400-Meter-Tartanbahn zu absolvieren und für jede Runde einen Geldbetrag zu spenden. Hierzu kann sich jeder Teilnehmer auch um eigene Sponsoren kümmern, die den Lauf unterstützen. Die Laufleistung wird vom Ausrichter beurkundet, der Geldsumme soll so gleich entrichtet werden.



Die „Blieskasteler Freunde und Helfer“ setzen sich für Courtney (Mitte) ein: Klaus Port, Steffi Richter-Schneider, Helmut Allar (stellvertretender Vorsitzender) und Peter Geble (Schatzmeister/v. l.).
Foto: sab

Im Pressegespräch in der Polizeiinspektion Blieskastel informierte der 1. Vorsitzende Klaus Port, dass auch Blieskastler Schulen und Kindertagesstätten am Schutzengellauf teilnehmen werden. Und natürlich wünschte er sich, dass viele Menschen aus der Region mit an den Start gehen.

Die Laufschuhe am 6. April schnüren

Wer also mitmachen möchte, schnürt ganz einfach seine Laufschuhe und kommt am 6.

ANZEIGE

ALNO KÜCHENWELTEN
Bühler Str. 75 · Güdingen · Tel. 0681-871617
www.alno-saarbruecken.de

April zwischen 9 und 19 Uhr im Stadion vorbei - jede Runde zählt. Für Getränke und Snacks wird gesorgt sein. Große Hilfe leistete bereits Vereinsmitglied Steffi Richter-Schneider, die anlässlich ihres 50. Geburtstages zu einer großen Feier mit heimischen Künstlern eingeladen hatte.“ Es war eine gelungene Veran-

staltung, die großen Spaß machte und es kam die beachtliche Spendensumme von 1400 Euro zusammen. Das Geld kommt ebenfalls Courtney zugute“, freute sich Steffi Richter-Schneider.

Weitere Aktionen

Zu den weiteren Aktionen zählen eine Biberwanderung am 15. April und ein Benefizkonzert mit dem Orchester Robert Bosch GmbH, am 16. April, in der Bliesgau-Festhalle. Infos auch unter www.blieskasteler-schutzengel.de sab